

KIM

Sumbang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Nov 30, 2023 - 13:18



Bripka Untung S Bhabinkamtibmas Ds Sundawenang
-6°51'51", 106°45'27", 81°
30/11/2023 11:56:30

Sumbang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi, 30 November 2023 Dalam rangka menjalin sinergi dan mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas (Bripka Untung Supardi) dan warga Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, telah dilaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Kamis, 30 November 2023, mulai pukul 11.50 WIB hingga selesai.

Giat ini menjadi sarana efektif untuk mendekati diri dengan masyarakat serta menyampaikan berbagai informasi dan himbauan yang relevan. Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa poin penting kepada warga.

Pertama, sebagai bentuk dukungan terhadap Pemilu Damai dan Tenram, dilakukan sosialisasi terkait Gerakan OMB (Operasi Mantap Brata) tahun 2023-2024. Warga diminta untuk turut berpartisipasi aktif dalam menciptakan suasana aman selama proses pemilihan.

Kedua, mengingatkan masyarakat akan potensi bencana alam, terutama banjir dan longsor, yang dapat terjadi akibat curah hujan tinggi. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu waspada dan mempersiapkan diri menghadapi kondisi darurat.

Ketiga, terkait keamanan, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar masyarakat meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor).

Keempat, dalam upaya menjaga ketertiban di lingkungan, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk meningkatkan ronda malam guna mencegah aksi geng motor dan gangguan keamanan lainnya.

Kelima, Bhabinkamtibmas menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, dengan inisiatif "AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG," yang menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.